
	

	
	

Présents																								Monsieur	Le	Maire	

Isabelle	Guérin	
Béatrice	Morvan	
Aurélie	Le	Moal	
Andrée	Kermel	Le	Page	
Pascale	Cloastre	
	
	
	

Christian	Petitfrere	
Claude	Ségalen	
Fabrice	Huret	
Didier	Tousch	
Alain	Lefort	
Jérôme	Runavot	
Pierre	Yves	Le	VernJean-
François	Hallégouet	
Louis	Billant	
Marcel	Cozian	
	

Excusé(e)s	:	Maryse	Houllier	et	Bernard	Kerléguer	

Secrétaire	de	séance	:		Jean-Paul	Mazurié,	Inspecteur	du	Domaine	Public.	

	

1) Mot	de	bienvenue	par	le	Président	(Christian	Petitfrere).	
2) Présentation	de	chaque	membre	de	l’assemblée.	
3) Présentation	du	power	point	par	Christian	Petitfrere.	
4) Election	du	vice-Président	:	un	seul	candidat	se	présente	:	il	s’agit	de	Jérôme	Runavot.		

Jérôme	Runavot	est	élu	Vice	Président	à	l’unanimité	

5) Lecture	de	la	charte	par	Mr	Christian	Petitfrere.	
6) Questions	et	remarques	diverses	

	

Remarques/Questions	 Réponses	
Faut-il	faire	une	réunion	par	trimestre	?	 La	fréquence	sera	adaptée	aux	demandes	de	

dossiers	remontant	à	la	mairie	ou	à	Christian	
Petitfrere.	
Il	ne	sera	pas	systématiquement	utile	d’avoir	
des	visites	de	terrain	(suivant	les	sujets).	
Le	rythme	de	4	séances	dans	l’année	parait	
correct,	pas	plus	en	tous	cas.	

Demande	de	décalage	de	l’éclairage	public	 Pour	cette	action	du	retard	a	été	pris	suite	à	des	
soucis	de	technologie	pour	le	réglage	des	
éclairages	devenus	obsolètes	.La	demande	a	été	
faite	à	Brest	Métropole	par	les	services	
techniques,	l’éclairage	s’arrêtera	à	23h30	pour	
00h30	habituellement	la	demande	était	pour	
23h00	(	23h30	à	tester)	…..si	nous	rencontrons	
des	soucis	nous	pourrons	revenir	en	arrière.	

Trous	devant	l’école	de	Kérafloch		 Les	trous	sont	situés	sur	le	domaine	
communautaire	(rue	du	Douvez	et	chemin	de	
Kérafloch).		
Les	réparations	provisoires	seront	réalisées	en	
enrobé	à	froid	pour	limiter	les	risques.	
Une	réfection	complète	sera	réalisée	quand	le	
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raccordement	de	l’école	au	réseau	d’évacuation	
des	eaux	usées	sera	réalisé	.	

City	stade	derrière	la	salle	du	Douvez	 Même	si	une	réflexion	a	déjà	été	menée	nous	
devons	la	mettre	au	«	gout	du	jour	«			ne	serait-
ce	que	dans	la	définition	du	projet	global	un	
«	endroit	de	vie	pour	toutes	les	générations	«				
	
Travail	à	faire	en	commun	avec	les	habitants.	
	
Attention	au	risque	de	contentieux.	
	

Il	faudrait	un	endroit	à	Pen	An	Traon	pour	les	
petits	enfants.		

Définir	endroit	approprié	afin	de	solliciter	Brest	
Métropole,	dont	c’est	la	compétence.	

Faire	des	chicanes	anti-scooters	à	Pen	An	Traon	 Fournir	des	informations	complémentaires	pour	
cerner	le	besoin.	

Sentier	du	littoral		 C’est	un	des	dossiers	importants	du	quartier	du	
Douvez.	La	servitude	piétons	le	long	du	littoral	
est	à	instaurer	entre	la	Forest-Landerneau	et	la	
pyrotechnie.	
	Une	délibération	du	Conseil	Municipal	est	
nécessaire	pour	engager	la	procédure.	
Nous	notons	la	remarque	qui	dit	que	cette	
réflexion	concerne	tous	les	Guipavasiens	

Navettes	minibus			 Etude	en	cours	par	la	Commune	
	

7) La	date	de	la	prochaine	assemblée	de	quartier	est	fixée	au	:	

Lundi	23	avril	2018	à	20h00	salle	municipale	du	Douvez.	

8) Photos	de	groupe	et	photos	individuelles.	
9) Pot	de	l’amitié	offert	par	la	Municipalité.	

	

La	séance	est	levée	à	21h30	


